





15 febrero de

Primeras Planas

Pactan Iglesia y narco ante Gobierno omiso Ejército alista defensa... contra el plagio de tesis

Crimen condiciona tregua de obispos

Con bendición papal, clero de Guerrero negoció con narcos

Inversión extranjera, con récord histórico en 2023

Apuesta Gobierno a pozos en Hidalgo para abasto a ZMVM: "Hay agua suficiente"

Hacen mapa de riesgos para comicios

Regidor asesinado

América cumple y hay clásico

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Los capitalinos utilizan los botones de auxilio de la ciudad 751 veces al día, en promedio

Los botones de auxilio localizados en la CDMX han sido activados en promedio 751 veces al día, informó el C5. Recientemente, el Gobierno capitalino presentó "Mi Alarma en Casa", un nuevo botón de emergencia que puede ser activado desde el celular para solicitar ayuda en caso de emergencia. El titular de la SSC capitalina, Pablo Vázquez Camacho, aseguró que con el nuevo botón de auxilio se reducirán los tiempos de respuesta, de entre tres y cuatro minutos una vez que se despache a la patrulla hacia el punto donde se activó el botón de pánico. La Crónica de Hoy sin mención: Contra Réplica

A las 6:45 horas del miércoles se percibieron dos microsismos en Álvaro Obregón y Benito Juárez

El Servicio Sismológico Nacional registró tres microsismos con epicentro en la CDMX y uno más en el Edomex. Ninguno rebasó la magnitud de tres. Las alcaldías en las cuales ocurren más microsismos son Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Miguel Hidalgo y Tláhuac. El titular de SSC, Pablo Vázquez Camacho, informó que cuatro helicópteros de los Cóndores realizaron sobrevuelos de vigilancia. La Prensa sin mención: Excélsior / El Universal / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Heraldo de México / Reporte Índigo / 24 Horas / El Día

Cae, en Benito Juárez, banda por La Patrona

La denuncia sobre un empleado que habría entregado más de 100 mil pesos tras ser posiblemente engañado e investigaciones cibernéticas permitieron detener a una banda delictiva dedicada a robar través del modus operandi conocido como La Patrona. "Resultado de trabajos de investigación derivados de una denuncia por un robo de dinero con la modalidad La Patrona y tras un cateo en un domicilio en la @BJAlcaldia, compañeros de @SSC_CDMX detuvieron a 3 hombres y aseguraron droga y un arma de fuego", informó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez. Reforma / Metro

Registra la cibernética 66 fraudes con boletos

En lo que va del año, la Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha recibido 66 reportes de fraudes en la compra de boletos para eventos masivos entre particulares, mediante redes sociales o falsas páginas web. "Ya realmente todo podemos encontrar a través de internet. Los mismos usuarios también buscan boletos y de ahí es donde terceros aprovechan", señaló la oficial Sandra García. Reforma







15 de febrero

SSC, Sedema, Profepa, Guardia Nacional y Sedena combaten mercado negro del agua

El Sacmex y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, desde 2019, realizan operativos contra tomas irregulares de agua y la extracción irregular del agua en el Valle de México, es decir, en los pozos y en las redes de distribución, todo esto como parte de las acciones del gobierno capitalino para ordenar y mejorar la operación del agua potable. De acuerdo con información oficial del Sacmex, este combate directo al mercado negro del agua se ha hecho desde todos los ángulos, lo que ha permitido abatir de manera importante el manejo irregular de los pozos. <u>La Prensa / El Sol de México / +Chilango</u>

'Disparan' música y amor

Elementos de la PBI cambiaron el uniforme por el traje de músico, y celebraron el Día del Amor y la Amistad con una presentación de la Banda Sinaloense de **PBI** en calles de la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, con el fin de fomentar los lazos con la ciudadanía. Héctor y Toshka de la **Unidad Canina** de la PBI, ataviados como novios, regalaron globos. Metro

Detienen a dos personas migrantes por dañar un cajero en la Benito Juárez

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que personal de la corporación y de la **Policía Bancaria e Industrial** detuvo a dos personas, quienes dijeron ser ciudadanos venezolanos, acusadas de ocasionar daños a un cajero en la colonia Santa María Nonoalco, alcaldía Benito Juárez. <u>+ Chilango</u>

¡La quebradora!

Un motociclista sufrió fracturas tras chocar contra una camioneta, que también impactó a un taxi en calles de Santa María Aztahuacan, alcaldía Iztapalapa. El Gráfico / Metro

Abaten delitos en la M. Hidalgo

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo, detuvieron a un presunto asaltante a mano armada de tiendas de autoservicio de conveniencia en la zona de Polanco. El imputado fue puesto a disposición del MP. La Prensa

Mentes enfermas

Durante un robo al interior de una casa, en el que los ladrones solo se llevaron 500 pesos, un hombre con capacidades diferentes fue asesinado en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. La **Policía** detuvo a una mujer y tres hombres que fueron grabados por las cámaras de seguridad. El Gráfico

Cae El 40 de La Unión Tepito

Policías capitalinos detuvieron a César "N", El 40, integrante del grupo delictivo La Unión Tepito; su aseguramiento se logró junto a una mujer que cuenta con antecedentes penales, después de que vecinos denunciaron un punto de venta de droga ubicado en el cruce del Eje 1 Norte Mosqueta y la calle Zarco. <u>Basta</u>

Picado en borrachera

Un hombre resultó apuñalado tras una discusión cuando ingería bebidas alcohólicas con otro sujeto en un domicilio en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron paramédicos, quienes trasladaron a la víctima a un hospital cercano, el responsable fue detenido por **elementos policiacos**. El Gráfico







15 de febrero

Van por la captura de un líder criminal en CDMX y Edomex

Acusado de operar en municipios mexiquenses y en, al menos, cuatro alcaldías de la CDMX, la FGJEM está en busca de la captura de Néstor Arturo "N", alias "El 20", a quien señalan de ser el líder de una banda criminal identificada como el Cártel Nuevo Imperio Edomex. Para las autoridades es un objetivo prioritario debido a su fuerza en la entidad mexiquense y la capital del país. Mientras que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo ubica como líder de La Unión Tepito en Azcapotzalco y Naucalpan. Diario de México

Votan contra derechos de los policías

En el Senado de la República echaron para abajo la iniciativa que propuso Gina Cruz Blackledge, del PAN, desde 2020, para garantizar los derechos laborales de los MP, peritos y policías. El proyecto plantea una reforma al Artículo 123 de la Constitución Política Mexicana y plantea la obligación del Estado de pagar una indemnización y prestaciones o la reincorporación al servicio de aquellos agentes del MP, peritos y policías en cualquier orden de gobierno, cuando han sido dados de baja de manera injustificada. Basta

Se unen por derechos laborales de personas con discapacidad

A través de una iniciativa de ley, la Fundación del Dr. Simi y el PVEM unirán fuerzas por un objetivo en común: mejorar las condiciones laborales de las personas con discapacidad en el país. Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, reconoció que esta iniciativa promueve valores como la igualdad de oportunidades, la no discriminación y la inclusión. Milenio

Policiaco

Regidor asesinado

En una presunta venganza, sicarios ultimaron a plomazos a Álvaro Ramírez, octavo regidor de Nezahualcóyotl, Edomex; el servidor público fue asesinado dentro de su propio taller mecánico, ubicado en la colonia Coapa, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta / Excélsior / Ovaciones

Fallece un músico en su camioneta

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** encontraron el cadáver de un hombre de la tercera edad al interior de una camioneta estacionada en avenida Plutarco Elías Calles, en la alcaldía Benito Juárez, luego de que vecinos reportaran un olor fétido que provenía del vehículo. Tras confirmar la presencia del cadáver, el cual era custodiado por un perro, los uniformados resguardaron la zona en espera del MP. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Vehículo choca contra puesto de flores

El conductor de un vehículo particular se subió a la banqueta y se impactó contra un puesto de flores que vendía adornos por el Día de San Valentín, ubicado en el cruce de Insurgentes Sur y la avenida Yucatán, en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. El esposo de la vendedora resultó lesionado, por lo que fue atendido por paramédicos del **ERUM**. <u>Basta</u>







15 de febrero

Muere apaleado por indigentes en La Merced

Luego de recibir una golpiza por presuntos indigentes, un hombre en situación de calle falleció sobre María Izazaga, en la colonia La Merced Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Testigos solicitaron la presencia de los paramédicos y elementos policiacos, no se reportaron detenidos. <u>El Gráfico</u>

Embisten a ciclista de la tercera edad

El chofer de un camión de transporte público de la Ruta 111 embistió y arrastró a un ciclista de la tercera edad, quien se desplazaba sobre la avenida Luis Cabrera y San Jerónimo, en la colonia Lomas Quebradas, alcaldía Magdalena Contreras. Testigos afirmaron que el conductor manejaba a exceso de velocidad. Basta

Sistema Penitenciario

"El Pozoles" enfrenta otra detención en el reclusorio

Se efectuó una nueva orden de arresto contra Brayan Mauricio Miranda, alias "El Pozoles", quien es uno de los líderes de La Unión Tepito, por desaparición cometida por particulares. Miranda se encuentra preso en el Reclusorio Norte desde octubre 2023, por lo que la aprehensión fue cumplida el pasado 2 de febrero en dicha penitenciaría, donde está encarcelado por delitos contra la salud. <u>Diario de México</u>

Justicia

Dictan prisión preventiva contra exlíder de Bomberos

Un juez de Control dictó prisión preventiva justificada contra el exlíder del Sindicato de Bomberos de la CDMX, Ismael Figueroa Flores. acusado por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita. El exservidor público es acusado de lavado de dinero por un monto de 11 millones 757 mil 221 pesos en depósitos bancarios entre 2013-2018, durante el sexenio del exjefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. Excélsior / Basta

Detuvieron a hombre por abuso sexual contra su hija

Elementos de la PDI detuvieron a un hombre originario de Camerún que agredió sexualmente a su hija de tres años de edad, en calles de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Excélsior







15 de febrero

Imagen Destacada



